

Mini-WAN

三河港湾事務所だより

2026年2月号



みなとオアシス師崎 登録証交付式が行われました



南知多町の玄関口である師崎港が「みなとオアシス」に登録され、1月13日（火）に師崎港観光センター（愛称：みなぽーと）で登録証交付式が行われました。この式は同センターのグランドオープンと同時開催で、多くの関係者が出席しました。

式典では、酒井国土交通副大臣より南知多町の石黒町長へ『登録証』を、中原中部地方整備局副局長より同町観光協会の鈴木会長へ『のぼり旗』が手渡され、続いて来賓挨拶、くす玉割りや、記念撮影が行われました。

今回登録された「みなとオアシス師崎」は全国で170か所目。観光センターは“船のりば”として年間30万人以上が利用していますが、今回、観光案内、防災機能、地域交流の場としても生まれ変わりました。今後は地元の特産品を扱うマルシェの開催など、地域の賑わいづくりの拠点として期待されています。



RALLY三河湾2026に出展します！



2月27日(金)～3月1日(日)、三河湾エリア（蒲郡市・岡崎市・西尾市・幸田町）を舞台に国内最高峰の全日本ラリー選手権・第1戦「RALLY三河湾2026」が開催されます。



私たちのブースでは、
・三河湾エリアの魅力紹介
・子ども向けの体験コーナー



など、来場者に“みなとの元気”を感じもらえる内容を予定しています。小学生や地域の方にも親しみやすい展示ですので、観戦の合間にメイン会場（ラグーナ蒲郡）へぜひお立ち寄りください。
※三河港湾事務所は28日（土）出展します

三河湾の豊かな自然を舞台に、スピードと技術がぶつかり合う迫力の3日間。間近で見るラリーカーの力強い走りは、子どもたちにも忘れられない体験になるはずです。みなさんも、ぜひ会場で一緒に盛り上げましょう！

みなとオアシス伊良湖に新名物！Sea級グルメ誕生

12月22日（月）、田原市の「道の駅 伊良湖クリスタルポルト」で、みなとオアシス伊良湖運営協議会によるSea級グルメのお披露目会が開催されました。

「みなとオアシス伊良湖」は、昨年9月に全国で169番目の登録を受けた観光拠点で、代表施設は道の駅伊良湖クリスタルポルトです。

今回認定されたSea級グルメは、渥美魚市場に水揚げされる未利用魚「アイゴ」などを使ったすり身料理で、フライや天ぷらなど、9点のオリジナル商品が登場しました。試食では、「臭みがなくふわふわ食感でとても食べやすく、どれも美味しい」と好評でした。

お披露目会で山下田原市長は「普段は市場に出回らない魚を使って素晴らしい商品ができた。これを全国に広め、伊良湖のPRにつなげたい」と挨拶しました。

このSea級グルメは、1月17日から提供が始まり、「渥美半島菜の花まつり」でも一部販売予定です。ぜひ一度、伊良湖の新しい味を楽しんでみてください！



愛知県田原市と三重県鳥羽市を結ぶ伊勢湾フェリー（『伊良湖のりば』はクリスタルポルトにて乗船手続き）に、なんと「国道42号」の道路標識が登場しました！

船の後方に逆三角形の“おにぎり型”国道番号が11月27日から全3隻に設置され、SNSでも「映える！」と話題になっています。
1月中旬には国道259号の標識も追加されており、さらなる賑わいが期待されます。



海を渡る国道の旅を満喫しながら、地域の新しい魅力を発見してみませんか？



皆さんは愛知県渥美半島の先端にある「伊良湖岬灯台」を知っていますか？

伊良湖岬灯台は昭和4年11月に設置された灯台で、伊勢湾・三河湾を航行する船舶の指標として安全に大きな役割を果たしています。

そんな「伊良湖岬灯台」は海に沈む夕日の景観が全国屈指で美しいとされて、平成18年7月に「恋人の聖地」として登録されました。
その際に記念モニュメントとして近くに「幸せの鐘」が設置されました。
この鐘はアニメの聖地としても有名でファンに親しまれています。



伊良湖岬周辺に来た際はぜひ訪れてみてはいかがでしょうか。

※恋人の聖地とは「恋人の聖地プロジェクト」によって認定された観光スポットのことを指します。



海とみなの相談窓口



全国共通フリーダイヤル
おおいに よくなれ みなと
0120-497-370

受付時間※ 9:00～12:00と13:00～17:00(土・日・祝祭日を除く)
※一部の地域を除きます。

国土交通省 中部地方整備局



三河港湾事務所

〒441-8075 愛知県豊橋市神野ふ頭町1番地1
TEL 0532-32-3251

衣浦港事務所

〒475-0831 愛知県半田市11号地2番地
TEL 0569-21-2311

<http://www.mikawa.pa.cbr.mlit.go.jp/>